

La cancelación de pólizas benefició a compañías

Belén Saldívar

ana.martinez@eleconomista.mx

CON LA CANCELACIÓN de los seguros para trabajadores de gobierno, que se adjudicaban a compañías a través de licitaciones, algunas aseguradoras del ramo de salud salieron beneficiadas el año pasado.

Antes de la cancelación del seguro de gastos médicos mayores y el seguro de separación individualizada, MetLife México era la aseguradora que ofrecía esta cobertura a los funcionarios públicos.

De acuerdo con el Primer Informe de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la cancelación de estas prestaciones generó ahorros por 13,662 millones de pesos el año pasado.

Las estimaciones previas de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, la cancelación de estas pólizas significó un impacto a la industria de 0.8% del sector. Aún está por confirmarse el crecimiento del sector del año pasado y el impacto final de estas medidas de austeridad.

Si bien se cancelaron los seguros, una primera estimación de la AMIS refirió que el sector sólo dejó de percibir 4,000 millones de pesos, debido a que varios trabajadores decidieron continuar, por su cuenta, con la prestación del servicio o buscar un producto similar en otras compañías.

“En el primer semestre del año pasado crecimos mucho en gastos médicos. Este crecimiento tiene dos factores, primero, fuimos más atractivos en cuanto a nuestros productos y, segundo, mucha gente vino hacia nosotros derivado de las cancelaciones de pólizas a gobierno. Nosotros estábamos preparados para eso, vimos la oportunidad”, reconoció Gustavo Cantú, director de Seguros Monterrey New York Life.

En su caso, explicó, la empresa se benefició de esta medida del gobierno, sobre todo teniendo en cuenta que Seguros Monterrey no coloca pólizas en el gobierno por una estrategia de la compañía.

Anteriormente, GNP Seguros también informó que se había beneficiado de la cancelación de seguros de gobierno, ya que varios funcionarios se acercaron a la compañía a buscar opciones de aseguramiento.

“Fue una gran oportunidad. Hemos vendido casi el doble de seguros individuales de gastos médicos mayores en los últimos meses. Varios funcionarios quisieron mantener su cobertura”, explicó en su momento Germán Aguado Vanegas, director de Autos y Daños de la compañía.

Agencias calificadoras como Fitch Ratings y Moody's indicaron que la cancelación de estos seguros sería una oportunidad para el sector asegurador, ya que abriría la competencia entre las diferentes ofertas.